

ABSTRAK

Toyibatul Akhiroh, 1630110047, Tradisi Pembekalan Makhraj Pra Tahfidz Al-Qur'an: Kajian Living Qur'an di Pondok Pesantren Al-Ghurobaa' putri Tumpang Krasak Jati Kudus.

Skripsi dengan judul Tradisi Pembekalan Makhraj Pra Tahfidz Al-Qur'an: Kajian Living Qur'an di Pondok Pesantren Al-Ghurobaa' putri Tumpang Krasak Jati Kudus dibuat dengan tujuan untuk mengetahui: (1) Tradisi pembekalan makhraj pra tahfidz Al-Qur'an: kajian living Qur'an di Pondok Pesantren Putri Al-Ghurobaa' Tumpang Krasak Jati Kudus. (2) Relevansi tradisi pembekalan makhraj pra tahfidz al-Qur'an terhadap proses menghafal al-Qur'an di Pondok Pesantren Putri Al-Ghurobaa' Tumpang Krasak Jati Kudus. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *field research*. *field research* merupakan penelitian dimana peneliti langsung ke lapangan untuk mencari data yang mendekati kebenaran. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap fokus penelitian di Pondok Pesantren Putri Al-Ghurobaa' Tumpang Krasak jati Kudus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Tradisi pembekalan makhraj pra tahfidz Al-Qur'an: kajian living Qur'an di Pondok Pesantren Putri Al-Ghurobaa' Tumpang Krasak Jati Kudus, bahwa dalam QS. Al-Muzzammil ayat 4 memberi penjelasan agar membaca Al-Qur'an dengan cara perlahan-lahan (artil) sesuai dengan makhraj yang benar. Melalui ayat tersebut para santri mempercayai adanya manfaat dalam belajar pembekalan makhraj yaitu dapat membedakan huruf-huruf hijaiyyah dengan baik dan benar. (2) Relevansi tradisi pembekalan makhraj pra tahfidz al-Qur'an terhadap proses menghafal al-Qur'an yaitu para santri dapat mengambil pelajaran bahwa makharijul huruf sangat berpengaruh dengan menghafal Al-Qur'an, karena jika menghafal Al-Qur'an salah dalam melafadzkan huruf maka akan mengakibatkan berubahnya makna, maka dengan adanya pembekalan makhraj santri dapat lebih mengerti dan faham dalam memahami makharijul huruf.

Kata Kunci: *Makharijul Huruf, Pondok Pesantren, Tradisi.*